

★サキタ・キラリ 北辰の輝き★

～わくわく・きらきらの佐世保北高だより～

2024.7

戸田生徒会長 率いる 生徒会 始動！！

7/2に生徒会役員任命式が行われ、新しい生徒会が活動をスタートしました。



この度、北高の生徒会長になりました、戸田爽太郎です。皆さんが大人になった時に、この学校を選んでよかったと思えるような学校になる様に精一杯頑張ります。これからの一年、どうかよろしくお願いいたします。



★船津会長、旧役員 of 皆さんお疲れ様でした！

エコノミクス甲子園★全国優勝★ 国際経済オリンピック（香港）に出場します！

3年の田代豊さん、大久保優樹さんが全国高校生金融経済クイズ選手権「エコノミクス甲子園」に出場し、見事！全国優勝！！を果たし、7月に香港で行われる国際経済オリンピックに出場します！全国大会の感想として、二人は次のように語っています。

田代さん「これまで全力で勉強して優勝をつかんだ相方や、決勝で敗れて涙を流していた戦友を見て、心が揺さぶられました。彼らを心から尊敬するほかなく、自分もそうありたい（全力で何かに打ち込んで、勝った時には全力で喜び、負けた時には悔しい思いがあふれてくるような人でありたい）と思いました。」

大久保さん「全国から集まった様々な経歴を持つ人と交流を持つことができたことは大変貴重な経験になりました。同時に、自分が生活している生活圏がいかに狭いものであり、全国にはより多様で才能ある人がいることを実感する機会にもなりました。」

2人が世界の舞台でどのような成長を遂げてくれるのか、楽しみです！



国際教育研究協議会主催 英語弁論大会 長崎県代表・九州代表選考会出場

6月24日に実施された県大会において、3年の杉本江利花さん、中村直承さんが長崎県代表に選ばれ、九州代表選考会に出場しました。



杉本さんは、経済格差の解決には、教育がカギとなると考え、自ら行動を起こし、メタバース上に学校を設立し、教育機会を提供するボランティア活動に取り組んでいることを紹介し、個々人の小さな行動が世界を変えると訴えました。

中村さんは、4年前、タイのスラムで行ったボランティア経験をもとに、幸せの意味を問い、自分たちの足元に隠れた幸せのカギを共に探していこうと訴えました。

二人の情熱が、いずれ社会を動かすカへと発展していくと信じています。

ライブラリーフェスティバル県北地区大会 ★ビブリオバトル★

6月14日（金）放課後に校内ビブリオバトルを開催し、1・2年それぞれのチャンプが選出されました。チャンプである2年・秋永倫太郎さんと1年・竹下愛生さんは学校代表として7月3日（水）「ライブラリーフェスティバル県北地区大会」で、おススメの本を紹介しました。皆さんも、この夏、おススメの本を探してみませんか？



秋永さんおススメ
島中恵著「わが殿」



竹下さんおススメ
やがみ著「僕の殺人計画」



野球部2回戦突破!

佐北旋風を巻き起こせ!



★ 文化部も高総体を支えました ★



- ★家庭科学部は「はちみつレモン」の差し入れで元気をチャージ!
- ★美術部は「黒板アート」で本番までの気持ちをあげてくれました!
- ★放送部は動画を撮りため、応援・報告の2本も動画を作成!
- ★新聞部は県内各地を取材し、活躍を伝える新聞を作成!
- ★吹奏楽部は「鳴り物」で応援をさらに盛り上げました!

★キラッと輝く佐北生の活躍を紹介します★

♪ 邦楽部 ♪ 定期演奏会

邦楽部定期演奏会に多くの方にお越しいただき、とても嬉しかったです。今年は古典曲だけでなくJ-POPもたくさん演奏し、箏を身近に感じていただけたのではないかと思います。来場した方からは「癒された」「心がきれいになった」などの感想をいただき、演奏会をしてよかったと深く感じました。文化祭でも演奏しますので、楽しみにしてください。



書道部3年生・書道パフォーマンス



顧問の中島先生の粹な提案により決まった、3年引退記念パフォーマンス。約1か月という短期間で仕上げるのはとても大変でしたが、沢山の人の協力してもらい、何とか成功させることができました。

このパフォーマンスの見どころは何といっても「百折不撓」の文字。「幾度失敗しても志を曲げないこと。」という意味の四字熟語です。4人で書道を通して学んだこと、今の佐北生に伝えたいことは何かを真剣に考え、選びました。1人でも多くの人の心に響いていたら、嬉しいです。改めて、今回のパフォーマンスを観にきてくださった皆さん、本当にありがとうございました。これからの書道部の応援をよろしくお願いします。